

Complejo educacional del Liceo Bicentenario Araucanía de Villarrica entrará a etapa de diseño

ZONA LACUSTRE. En reunión se explicó en qué etapa se encuentra el proyecto.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Una productiva reunión sostuvieron, esta semana, autoridades de la Municipalidad de Villarrica, lideradas por el alcalde Germán Vergara, y la Seremi de Educación de La Araucanía, con el objetivo de concretar el anhelado proyecto de nuevo Complejo Educacional del Liceo Bicentenario Araucanía, el que está pronto a entrar a su proceso de diseño, un proyecto con una inversión cercana a los \$40 mil millones y que se emplazará en un terreno municipal ubicado en el kilómetro 1.5 de la Ruta Villarrica-Nancul, en el sector Putue.

En el encuentro -realizado en dependencias del municipio de Villarrica- participaron, además del jefe comunal, el responsable (s) del Departamento de Planificación de la seremi de Educación, Roberto Segura; el director del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), Javier Nahuelcheo; el Secplan, Cristian Vergara y el director del establecimiento, José Miguel Peña; además de profesionales de la casa edilicia.

LARGO PLAZO

Para el alcalde Germán Vergara, éste "es un proyecto a largo plazo, pero hay que empezar. Nosotros tuvimos la



EN CUANTO AL MOMENTO EN QUE SE ENCUENTRA EL PROYECTO EXPLICAN QUE ESTÁ A LAS PUERTAS DE OBTENER LA RECOMENDACIÓN SATISFACTORIA ("RS") DEL MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL PARA OBTENER LOS RECURSOS E INICIAR EL DISEÑO.

40 mil millones de pesos es la inversión que se proyecta en el recinto.

oportunidad de dar el impulso para poder llevar adelante este gran proyecto del Liceo

Bicentenario. Yo estoy muy contento de que esto va a salir bien, porque va a ser un gran aporte a la comuna, necesitamos un colegio moderno de primer nivel y que va a ser una inversión cercana a los \$40 mil millones, lo que será muy importante para Villarrica".

INTEGRAL